

## Reconocimiento al grupo Joaquín Costa en el 20 aniversario de la creación de la ruta peregrina Camino de la Alegría



Los ayuntamientos de Salou y de Monzón han homenajeado al grupo social Joaquín Costa de la fábrica de Vila-seca II de Ercros por el 20 aniversario de la creación del Camino de la Alegría, un peregrinaje entre la población de Salou y la ermita de la Virgen de la Alegría en Monzón. Los creadores de esta ruta fueron antiguos trabajadores de la fábrica de Ercros en Monzón que a principios de los 80 fueron trasladados a Vila-seca para poner en marcha de la fábrica en esta población.

La ruta peregrina, de 150 kilómetros, se realizó por primera vez en 2003, se repitió anualmente hasta 2009 y tuvo un gran éxito de participación. El recorrido seguía los pasos del rey Jaime I que, a su vuelta de la conquista de Mallorca, viajó hasta la ermita de la Virgen de la Alegría para agradecer los favores recibidos.

A lo largo de la ruta, los peregrinos eran recibidos y agasajados por las poblaciones en las que hacían parada. Y a su llegada a Monzón, se unían al Camino vecinos de esta población.

Los actos de homenaje han contado con la presencia de los alcaldes de Salou y Monzón, Pere Granados y Isaac Claver, respectivamente, y con los miembros fundadores del grupo Joaquín Costa, actualmente jubilados de la fábrica de Vila-seca II: Vicente Torres, Ángel Martínez, Arturo Pérez, José Manuel Mallen, José Antoni Blasco y José Guerrero.

Tarragona y Monzón, 2 de mayo de 2023